

**SCHORTBRIEF 11 – Schuljahr 2023/24**

Liebe Schüler:innen, liebe Kolleg:innen, liebe Eltern!

Dribbel, Pass, Korbleger – zum ersten Mal war ein **Team der Evangelischen Schule Charlottenburg** am vergangenen Donnerstag **bei einem Turnier der ALBA-Grundschulliga** am Start. Die elf Schüler der Jahrgänge 1-3 konnten eine ganze Reihe von Spielen absolvieren, hatten eine Menge Spaß und belegten einen tollen zweiten Platz. Weiter Turniere werden folgen. Die Krönung wird im Juni das große Abschlussturnier in der Max-Schmeling-Halle bilden – ganz sicher ein tolles Erlebnis.

Möglich wird das alles durch die Kooperation zwischen ESC und dem [DBV Charlottenburg](#). Seit dem vergangenen Schuljahr ist Basketball fester Bestandteil unseres Ganztagsangebotes und erfreut sich großer Beliebtheit. Trainiert wird mittlerweile in drei Trainingsgruppen: 1. bis 4. Jahrgang Jungen, 5. bis 7. Jahrgang Jungen und – in diesem Jahr neu – in einer Mädchenmannschaft. Neben Basketball können Schüler:innen sich in den Bereichen Tanz und Theater, Fußball und Kiosk ausprobieren und engagieren. In Planung ist

darüberhinaus ein Kampfsportangebot, das voraussichtlich 2024 an den Start gehen wird. Keine Frage: Die ESC bewegt :-).

\*\*\*

Am **1. Dezember 2023** feiern wir unser **Adventsfest** und öffnen die Schule für Freunde, Verwandte und die interessierte Öffentlichkeit zum **Tag der offenen Tür**. Los geht es um **15.30 Uhr** mit einer „Open Stage“. Auf dem Programm stehen musikalische, theatralische und tänzerische Beiträge. In der Mensa und auf dem Schulhof wird an Ständen für das leibliche Wohl gesorgt, das Kiosk-Team bietet nachhaltige Leckereien und in Klassen- und Fachräumen gibt es Angebote von Basteleien bis zu naturwissenschaftlichen Experimenten. Den Abschluss bildet in diesem Jahr um **18.30 Uhr** erstmals ein **öffentliches Adventssingen** auf dem Dorfanger Alt-Lietzow (direkt hinter Kirche und Hort). Veranstaltet wird es von der ESC gemeinsam mit Unser.Dorf.Lietzow, der Evangelischen Luisengemeinde und der Katholischen Herz-Jesu-Gemeinde. Musikalisch begleitet werden wir dabei vom Posaunenchor der Evangelischen Kirchengemeinde Berlin-Schönow. – Wir freuen uns auf euch und Sie!



Last but not least: Am 19.11. wird der [Weltoilettag](#) begangen. (Ja, den gibt es wirklich ;-)) Dieser Tag erinnert daran, dass es längst nicht überall selbstverständlich ist, saubere und hygienische Toiletten zu haben. Wir sollten wertschätzen, dass *wir* sie haben und wir sollten sie entsprechend pfleglich nutzen und sauber halten!

Allen kleinen und großen Menschen an der ESC ein schönes Wochenende und bis Montag.

Schalom, Salām und herzliche Grüße,